



2/14

「全国訪問おはなし隊」キャラバンカーが詫間町図書館にやってきました。雨・風まじりのお天気でしたが、幼児から小学生までの子どもたちと家族が多く訪れ、キャラバンカーに積まれた絵本を読んだり、おはなし隊の隊長による紙芝居やボランティアによる読み聞かせを楽しみました。



2/20

高瀬町の比地小学校児童会が、西香川病院へ車椅子を2台寄贈しました。小学校ではアルミ缶の回収に取り組んでおり、昨年の4月から集めた1年間の収益で購入した車椅子を、地域に役立てたいと、総合学習でお世話になった西香川病院に贈りました。

## みとよHOT ほっとNEWS



2/18

第1回三豊市長杯卓球大会が高瀬町総合体育館で開催され、小学2年生から70歳ぐらいまでの男女約170人が参加して熱戦が繰り広げられました。

結果は、次のとおりです。(敬称略)

- |           |       |             |
|-----------|-------|-------------|
| 団体戦(男女混合) | 優勝    | チームM        |
| 男子個人戦     | 1部 優勝 | 日岡(高瀬体協)    |
|           | 2部 優勝 | 臼杵(高瀬体協)    |
|           | 3部 優勝 | 関(比地二体協)    |
|           | 4部 優勝 | 篠原(高瀬クラブJr) |
| 女子個人戦     | 1部 優勝 | 前田(チームM)    |
|           | 2部 優勝 | 奈尾(高瀬クラブJr) |
|           | 3部 優勝 | 杉村(詫間中学)    |
|           | 4部 優勝 | 藤田(のぞみが丘中学) |

山本町の辻小学校の全校児童が、学校近くの菅生神社社叢へドングリの苗木を植栽しました。この社叢は、国の天然記念物に指定されている貴重な木の群生林ですが、平成16年の台風で一部の木が倒れてしまいました。子どもたちは地域のシンボルの森を取り戻そうと、神社で拾ったドングリから育てたツブラジイの苗木を、災害を受けた場所へ植えました。



1/17

三豊市少年育成センター内仁尾町補導委員会が、曾保幼稚園へ絵本を贈りました。絵本には「心豊かで思いやりのある、明るく健全な子どもに育ててほしい」という補導委員さんの願いが込められています。

3/9



山本町の辻小学校体育館で、植松おさみさんが「家庭における男女共同参画」をテーマに講演を行いました。自身の体験談や仕事上のエピソードを交えて、夫婦が協力し助け合うことを訴えました。また、第2部では、妻起代子さんと一緒にピアノリサイタルを行い、息のあったステージを披露しました。

2/21



詫間幼稚園と詫間町内の3保育所の5歳児が合同で、小学校の1日体験入学を行いました。幼稚園・保育所・

2/21



小学校は日ごろから盛んに交流を行っており、詫間幼稚園に集まった園児たちは、仲良く給食を食べたあと、隣接する詫間小学校の施設見学などをして、楽しいひとときを過ごしました。

豊中町公民館大ホールで高齢者の介護予防のための活動「豊中遊ビリテーション」が開催され、詫間電波高専ロボコンチームの学生と市内の保育所の子どもたちも参加しました。

3/12



一緒にブロックを組み立てたり、ロボットに触れたことで、世代を超えた交流も行われ、お年寄りや子どもたちの心と脳も活性化されたようです。

高松市のサンポートで、仁尾小学校5年生がマーガット栽培体験の発表を行い、「ジャパンフラワーフェスティバル inかがわ」の閉会式を飾りました。子どもたちは、マーガレットの栽培を通して、花の命のたくましさや地域の人との温かい交流を実感し、その体験と感動を言葉や体を使って華やかに表現しました。

3/4



2/19

豊中中学校でメディア教育が行われ、インターネットを利用した映像と音声で、ジャマイカにいる昨年度のALTの先生との会話を楽しみました。全校生を代表し、生徒会の役員ら6人の生徒がジャマイカの天気やレゲエの話など、地球の裏側にいる先生へ向けて質問しました。



2/21

豊中町の比地大小学校で、いつも児童たちの登下校の安全を見守ってくれている交通指導員、駐在所の巡査、比地大っこを守る会の皆さんを招いて「交通安全感謝の会」が行われました。児童から鉢植えの花や、感謝の思いが込められた手作りのしおりのプレゼントが行われました。



2/20

山本町の産地直売所「山本ふれあい市」で、地域の名産・特産品を使って実施しているセーフティリレーキャンペーンが行われました。卵とさくら草の花を配布し、「みんなで食べよう『安全卵』、咲かそう交通『安全の花』」をスローガンに、ドライバーに交通安全を呼びかけました。